Liebe Gartenfreunde,

Für den Verein neigt sich ein erfolgreiches Jahr dem Ende zu.

Das Vereinsheim hat sein 50-jähriges Bestehen mit einem großen Fest gefeiert. Es war ein voller Erfolg. Das Lichterfest in der Anlage war wieder gut besucht.

Das alles war nicht ohne den Einsatz vieler Helfer möglich. Deshalb danke ich allen, die sich in diesem Jahr für den Verein besonders engagiert haben:

- den Vorstandsmitgliedern,
- den Gartenobleuten,
- allen Ausschussmitgliedern,
- dem Vereinsheimleiter mit seinen Wirtsleuten,
- sowie allen Gartenpächtern, besonders jenen, die sich teilweise weit über die 5 Pflichtstunden hinaus engagiert haben,
- sowie allen Vereinsmitgliedern, die dem Verein die Treue halten.

Auch für 2017 wünsche ich allen ein harmonisches Miteinander.

Allen Gartenfreunden und ihren Familien wünscht

- eine geruhsame und besinnliche Weihnachtszeit
- ein gutes Neues Jahr 2017 mit Gesundheit, Zufriedenheit

und schönem Wetter zum Gärtnern.

- auch im Namen der Vorstandschaft -

Mouita Albert

Ich freue mich darauf, im Frühling wieder alle gesund und munter im Garten oder im Vereinsheim zu treffen.



